

Succès pour la Journée de l'audition

Chaque année depuis 16 ans, l'association JNA (Journée nationale de l'audition), organise des séances d'information, de prévention et de dépistage des troubles auditifs dans les hôpitaux, à l'occasion de la Journée de l'audition qui a lieu le 14 mars.

Colette Casanova, technicienne d'exploration fonctionnelle audio-vestibulaire à l'hôpital d'Aubagne, a donc accueilli une dizaine de personnes pour répondre à leurs questions, les informer sur les bruits nocifs qui les entourent et pour leur faire des dépistages. Les séances duraient environ 15 mn chacune.

"Nous ne faisons pas de diagnostics; on peut seulement pointer une anomalie. En général, les gens qui viennent se faire dépister soupçonnent qu'ils ont un problème auditif et veulent en être sûrs avant de consulter un médecin."

En dehors de cette journée spécifique, la mairie d'Aubagne organise des séances de dépistage pour les enfants qui sont en 2^e année de maternelle.

Alice VERGÈS

www.journee-audition.org

www.audition-infos.org

www.nosoreilles-onytient.org